
 

VERBALE N. 41 

L’anno 2017 il giorno 22 del mese di ottobre alle ore 15.00 nei locali della Direzione Didattica “F.S. 
Cavallari” si riunisce il Consiglio di Circolo per discutere i seguenti punti all’O.d.g.:  

 

1.     Lettura e Approvazione Verbale Seduta Precedente; 
2.     Assicurazione Alunni; 
3.     Progetto Bando “Infanzia 3-6 anni”, Associazione Mare Comune”; 
4.      Varie. 

        Sono presenti alla riunione: il D.S. dott. Eugenio Merli; per la componente genitori i sigg. Giglio L., Inzerillo 

A. e Zarcone M.A.; per la componente docenti sono presenti gli ins.ti Arato D., Enea C., Lombardo M.G., Russo 

Giuseppina e Scrima G. e Sorce G.; per la componente ATA è presente il sig. Giuliano. 

       Risultano assenti giustificati: per la componente genitori i sigg. Accardi I., La Grua R., Mira L., Pirelli D., Salici 

G.; per la componente docenti gli ins.ti Muratore L., Russo Giovanna; per la componente ATA il sig. Gulotta. 

           Presiede la seduta la sign.ra Zarcone M.A., funge da segretario l’ins. Arato D. e, constato il numero legale 
per la validità dell’adunanza, si dichiara aperta la seduta. 
 

 
1° punto all’O.d.g.: L’ins. Arato D. procede alla lettura del verbale della seduta precedente con conseguente 

approvazione, delibera n°50. 

 

2° punto all’O.d.g.:  Il dott. Eugenio Merli, informa i Consiglieri che quest’anno è pervenuta soltanto l’offerta 
della compagnia assicurativa AMISSIMA (la stessa scelta lo scorso anno), che offre le medesime garanzie dello 
scorso anno alla stessa cifra, euro 4,00, per tutti gli alunni, esclusi i disabili. Riconfermando la compagnia 
AMISSIMA, il servizio assicurativo sarà ad essa affidata per il prossimo triennio. L’ins. Sorce propone che 
contestualmente al pagamento dell’assicurazione dei bambini della S.I., versino la quota assicurativa anche i loro 
genitori che accompagnano i figli in gita. Il D.S. riferisce che i genitori che lo ritengono opportuno, possono 

pagare nei prossimi giorni la quota assicurativa insieme ai figli.  Il Consiglio approva all’unanimità che il servizio 
assicurativo per l’anno scolastico 2017/2018 sia affidato alla compagnia assicurativa AMISSIMA, con 
delibera n°51. 

 

3° punto all’O.d.g.: Prende la parola la dott.ssa Di Stefano, operatrice dell’associazione ANIRBAS, che informa il 
Consiglio che il progetto Ma.Re.Comun.E, di cui l’associazione ha curato la stesura, è stato approvato e potrà 
realizzarsi grazie ai finanziamenti di “Fondazione del Sud”. Nel progetto è previsto il patrocinio della nostra 
scuola, oltre che il partnerariato con altri enti, fra i quali il Comune di Palermo. I destinatari del progetto sono gli 
alunni della S.I. e i loro genitori; sono previsti interventi integrati per tutta la comunità educante, dentro e fuori 
la scuola, servizi di Conciliazione, servizio di accoglienza e prolungamento dell’orario scolastico, realizzazione di 
laboratori ludico-didattici e di ed. motoria. Alcuni genitori potranno occuparsi di assistenza durante l’accoglienza 
al mattino o svolgere le pulizie, dietro compenso economico e previa selezione a seguito di un corso di 
formazione. A rotazione gli alunni parteciperanno ai laboratori e l’associazione offrirà il pranzo a sacco da 
consumare a scuola. Su questo aspetto il Consiglio nutre delle perplessità, così come sulla permanenza nei locali 
oltre l’orario scolastico. Per tale motivo, il D.S. chiede che l’associazione faccia richiesta al Comune della 
documentazione di agibilità dei locali Diaz Vecchio e Diaz Nuovo, dell’autorizzazione ad utilizzare i locali nel 

pomeriggio e a consumare il pranzo a sacco all’interno dei locali. Il C.C. approva all’unanimità il patrocinio con 
l’associazione ANIRBAS e si riserva di consegnarle le chiavi dei plessi Diaz Vecchio e Diaz Nuovo non appena 
il Comune avrà rilasciato le apposite autorizzazioni di cui sopra, con delibera n°52. 

  



4° punto all’O.d.g.: Il Consiglio di Circolo delibera (delibera n°53) che vengano acquisiti i preventivi per l’affitto di 
bus in occasione di uscite didattiche nel Comune di Palermo. Viene deliberato che l’offerta venga inviata al 
maggior numero di ditte per valutare le proposte più economiche e che la Dsga rediga un elenco di Ditte in 
possesso dei requisiti di Legge partendo da quella che offre i prezzi più economici. Si delibera (delibera n°54) che 
il giorno prima delle vacanze natalizie e pasquali, le classi siano congedate alle ore 10:45, per consentire a tutti la 
partecipazione alla S. Messa. Prende, infine, la parola il sig. Giuliano che propone la chiusura della segreteria e, 
pertanto, di tutta la scuola nei seguenti giorni: 5 gennaio, 15 maggio, 13 e 14 agosto, 16 e 17 agosto 2018; il 

Consiglio approva all’unanimità la chiusura della scuola nei giorni indicati, con delibera n°55. 

 

Esaurita la trattazione dei punti posti all’O.d.g. la seduta è sciolta alle ore 16:15.  

 

Palermo, lì 22 novembre 2017 
 
 
 
       IL SEGRETARIO                                                                         IL PRESIDENTE              
Ins. ARATO DIANA                                                  sig.ra ZARCONE MARIA ANNA 
 
 
 
 
 


